

ALBRECHT DÜRER

1. Lesen Sie bitte die kurze Biographie von Albrecht Dürer und versuchen Sie, die Fragen zum Text zu beantworten!

Albrecht Dürer war ein Künstler aus Deutschland. Geboren wurde er im Jahr 1471 in Nürnberg, derselben Stadt, in der er 56 Jahre später gestorben ist. Damals war das eine der wichtigsten und größten Städte Deutschlands.

Dürer war nicht nur Maler, sondern zeichnete auch und ließ drucken: Damals war es neu, eine Zeichnung in eine Metallplatte zu ritzten und dann in einer Druckerei zu vervielfältigen. Auf diese Weise konnte Dürer in ganz Europa berühmt werden.

Sein Vater war Verleger, der viele Druckerpressen besaß. Der Sohn Albrecht zeigte schon früh sein Talent und reiste durch mehrere Länder, um dazuzulernen. Unter anderem lernte er beim Zeichnen die Perspektive und den menschlichen Körperbau kennen. Im Jahr 1495 machte er seine eigene Werkstatt auf. Als er starb, hinterließ er seiner Frau ziemlich viel Geld. Heute ist in seinem Haus ein Museum.

Quelle: <https://klexikon.zum.de>

a) In welchem Jahrhundert wurde Albrecht Dürer geboren? _____

b) Wo und in welchem Jahr ist er gestorben? _____

c) Was für Berufe hat er in seinem Leben ausgeübt? _____

d) Was war damals in seiner Aktivität neu und modern? _____

e) Was hat Dürers Vater gemacht? _____

f) Was hat der Sohn des Verlegers während seiner Reisen gelernt? _____

g) Was hat er am Ende des 15. Jahrhunderts gegründet? _____

h) Wer hat von ihm ein großes Vermögen geerbt? _____

i) Was befindet sich jetzt im Gebäude, in dem er lebte? _____

2. Sehen Sie sich einen kurzen Film (<https://www.youtube.com/watch?v=2FOu4rrFdqA>) über die Ausstellung von Albrecht Dürers Werken in der Wiener Kunsthalle namens 'Albertina' an und markieren Sie, ob die Sätze richtig (R) oder falsch (F) sind!

	R	F
Die Ausstellung hat man im dritten Quartal 2019 eröffnet.		
Es gab zirka zwei hundert Werke von Dürer in der Kunsthalle zu sehen.		
In dieser Kunsthalle befindet sich eine der größten Sammlungen von Dürers Werken auf der Welt.		
Zu den wichtigsten Gemälden des Künstlers zählen wir z.B.: den „Feldhasen“ oder die „Betenden Hände“.		
Albrecht Dürer wurde dank seinem delikaten und feinen Stil bekannt.		
Wenn jemand schon früher in der „Albertina“-Galerie vor der Eröffnung dieser Ausstellung war, findet er oder sie dort nichts Neues.		
Die nächste Möglichkeit, diese Ausstellung zu bewundern, kommt relativ schnell.		

3. Wie finden Sie die Kunst von Albrecht Dürer? Was gefällt Ihnen (nicht)? Warum?

4. Was ist Ihr Lieblingskunstwerk? Berichten Sie!

Geben Sie bitte die folgenden Informationen:

a) den Namen des Werkes; b) seinen Autor; c) wann wurde es geschaffen; d) wo ist es zu sehen; e) warum gefällt es Ihnen.

Bearbeitet von Sebastian Tasakowski